

Viernes 21 de abril de 2023



Abrió



en Hotel  FIESTA INN^{MR}





Abrió El Marlin de Tepic en Hotel Fiesta Inn

Oscar Gil

El Marlin de Tepic, uno de los principales exponentes de la rica gastronomía nayarita hecha a base de mariscos, en alianza con grupo Posadas abrió las puertas de su nuevo restaurante en el Hotel Fiesta Inn ubicado en Plaza Fórum y que deleitará a quienes por diversas razones visitan Nayarit.

Desde el año de 1977, El Marlin de Tepic ha construido el prestigio del que hoy goza; la señora María de Jesús Pérez, su fundadora, dejó un gran legado de liderazgo y la cocina con el más auténtico sabor nayarita: su pescado zarandeado no tiene comparación.

Durante el evento inaugural que tuvo lugar el pasado miércoles, el subdirector de Operaciones de Hoteles Fiesta Inn-Grupo Posadas, Rolando Martínez se mostró satisfecho del paso que de forma conjunta ha dado con El Marlin de Tepic: “Estamos muy contentos y muy emocionados, este momento lo habíamos estado esperando desde hace mucho tiempo; gracias Martín Pérez y muchas felicidades, muy contento en serio como Grupo Posadas, se los puedo decir que este paso de tener aliados en la gastronomía local es un pasito que estamos dando, créeme que esto va ser un rotundo éxito. Nuestra ubicación como Fiesta Inn Tepic en el estado obviamente es primordial para nuestros huéspedes y gente local, en Fiesta Inn nuestra prioridad es ofrecer el mejor servicio en cuanto a hospitalidad como en nuestros centros de consumo, por ello somos el lugar perfecto para todo aquel que busca el balance en su estancia, en las instalaciones, servicios y amenidades, y obviamente a partir de hoy que ya lo veníamos manejando, la gastronomía local nayarita pues va ser un punto referente para que este hotel siga manteniéndose en los primeros lugares de esta ciudad de Tepic”.

Por su parte, Diana Laura Pérez Lozano agradeció la oportunidad de consolidar esta alianza estratégica que les permite como restaurante crecer y llevar su cocina a un siguiente nivel en trascendencia: “Muchas gracias a todos ustedes que formaron parte para que este proyecto fuera posible, en especial a Fiesta Inn Tepic que nos abrió las puertas de su casa, ya que esta alianza busca convertirse en el espacio favorito de los viajeros que nos visiten, amigos y familias y por supuesto que vamos a seguir siendo el restaurante favorito de todos los nayaritas”.

Ruth Ibarra Hernández, directora de Promoción y Desarrollo de la zona de Valle de Nayarit, quien llevó representación del secretario de turismo y del gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, deseó éxito a ambas cadenas y reiteró el apoyo para seguir trabajando a favor del estado en alianza con la iniciativa privada.

Cabe destacar que el horario de atención del nuevo restaurante El Marlin de Plaza Fórum Tepic será a partir de la una de la tarde a las once de la noche, de lunes a domingo.

Martín Pérez López, propietario de El Marlin de Tepic, se mostró satisfecho de consolidar la apertura de esta sucursal y garantizó que la calidad y sabor de los alimentos, así como la atención serán de primer nivel: “Mi madre quien es la fundadora de este restaurante, nos enseñó que el prestigio se gana con calidad y que ser líderes en lo que haces es el resultado del trabajo, estamos muy contentos y a ella, en honor a sus décadas de esfuerzo por levantar este negocio que hoy tiene un lugar de privilegio ganado, le brindamos este logro”.

Ya puedes disfrutar de la cocina más exquisita a base de mariscos en El Marlin de Tepic sucursal Plaza Fórum, un espacio que se ha ganado con 46 años de intenso trabajo que rinden mercedamente frutos.





